



Paris Ouest sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

44 m²

Réf. 1596

550 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement de 2 pièces de 44,5 m² au 3ème étage avec ascenseur d'un immeuble ancien en pierre de taille.Ce bien, situé à proximité du Parc Monceau, des rues commerçantes, du marché Levis et des transports en commun a su conserver le charme de l'ancien avec jolie cheminée et parquet. Au calme, donnant sur deux cours intérieures, il comprend une entrée, un séjour de 16 m², une chambre, une cuisine séparée, une salle de douche, un WC séparé.Cave.

Beautiful apartment of 44.5 m² situated on the 3rd floor with elevator of an old freestone building.This property, located near Monceau Park, shopping streets, the Levis market and public transport, has retained the charm of the old with a pretty fireplace and parquet floors. Quiet, overlooking two interior courtyards, it includes an entrance, a living room of 16 m², a bedroom, a separate kitchen, a shower room, a WC.Cellar.

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

